



Musik als Stein der Weisen

Vortragsabend

mit Frau Dr. Holtz, Musikwissenschaftlerin, Moderatorin Radio SRF2

Wann / Wo

8. September 2015 20:00 Uhr / Aula im Stäpflichulhaus Rohr

Musikalische Umrahmung

durch Flötenensemble und MGR mit Zeit zum Gespräch beim Apéro.

Eintritt frei

Weitere Informationen www.mgrohr.ch



Musik als Stein der Weisen

Die Alchemie kennt den Stein der Weisen als Grundmittel für das Elixier des Lebens und für die Umwandlung von Metall in Gold.

Ist Musik für uns dieser berühmte Stein? Musik als Elixier langen Lebens, als Veredelung des Alltäglichen?

In gewisser Weise stimmt der Vergleich. Die Wissenschaft beweist: Musik hat grossen Einfluss auf Wohlbefinden, Gedächtnis, Flexibilität und Zufriedenheit. Sie belegt auch, dass jedes Alter geeignet ist, ein Instrument zu erlernen oder wieder hervor zu nehmen.

Welche Erfahrungen bisher gemacht wurden und wie Menschen ab der 2.Lebenshälfte einen Neu-Anfang gestalten können, erläutert Frau Dr. Holtz in Vortrag und Gespräch.

Die Musikgesellschaft Rohr lädt Sie herzlich dazu ein. Wir freuen uns auf Sie!

Weitere Informationen erhalten Sie bei: www.mgrohr.ch